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СПЕЦИАЛЬНАЯ РАБОЧАЯ ГРУППА ПО ДАЛЬНЕЙШИМ  
ОБЯЗАТЕЛЬСТВАМ ДЛЯ СТОРОН, ВКЛЮЧЕННЫХ  
В ПРИЛОЖЕНИЕ I, СОГЛАСНО КИОТСКОМУ ПРОТОКОЛУ 
Пятая сессия 
 
Бангкок, 31 марта - 4 апреля 2008 года, и Бонн 2-12 июня 2008 года 
 
Пункт 3 b) повестки дня 
Анализ средств для достижения целевых показателей в области сокращения выбросов 
  и определение путей повышения их эффективности и вклада в устойчивое развитие 
Землепользование, изменения в землепользовании и лесное хозяйство 
 

Землепользование, изменения в землепользовании и лесное хозяйство 
 

Проект выводов, предложенный Председателем 
 

1. В соответствии со своими выводами, принятыми на первой части своей пятой сессии1, 
Специальная рабочая группа по дальнейшим обязательствам для Сторон, включенных в 
приложение I, согласно Киотскому протоколу (СРГ-КП) рассмотрела, уделяя надлежащее 
внимание укреплению экологической целостности Киотского протокола, вопрос о том, каким 
образом рассматривать, когда это применимо, определения, условия, правила и руководящие 
принципы в отношении землепользования, изменений в землепользовании и лесного хозяйства 
(ЗИЗЛХ) в ходе первого периода действия обязательств по Киотскому протоколу, с тем чтобы 
можно было принять выводы по этому вопросу на первой части СРГ-КП 6 (август 2008 года); 
 
2. СРГ-КП постановила продолжить работу по данному вопросу на первой части СРГ-КП 6, 
принимая во внимание подготовленную Председателем компиляцию мнений Сторон, которая 
содержится в приложении к настоящим выводам. 
 

                                                 
1  FCCC/KP/AWG/2008/2, пункт 21 b). 
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3. СРГ-КП признала, что при дальнейшем обсуждении этого вопроса следует принимать во 
внимание принципы, которые регулируют режим ЗИЗЛХ, как они изложены в решении 16/СМР.1. 
 
4. СРГ-КП призвала Стороны поделиться информацией, чтобы можно было провести 
наилучшую оценку последствий проработки альтернативных вариантов и вопросов, указанных в 
приложении, включая последствия для учета, до первой части СРГ-КП 6.  В целях содействия этой 
работе СРГ-КП предложила Сторонам представить на добровольной и неофициальной основе в 
секретариат до начала первой части СРГ-КП 6 соответствующую информацию и просила 
секретариат разместить эту информацию на вебсайте РКИКООН, как только она будет получена. 
 
5. СРГ-КП далее постановила, что Стороны продолжат обмен мнениями по поводу 
последствий проработки альтернативных вариантов и вопросов, указанных в приложении, 
включая мнения, высказанные в ходе выступлений Сторон на первой части СРГ-КП 6. 
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Annex 
[ENGLISH ONLY] 

Options and issues for consideration 

1. This annex is the compilation of views of Parties and does not prejudge any actions by the  
Ad Hoc Working Group on Further Commitments for Annex I Parties under the Kyoto Protocol. 

2. Cross-cutting issues to be considered when exploring the options and issues identified by Parties 
in the paragraphs below; consistency; continuity from the current rules; factoring out, including age 
structure and indirect climate change effects; inter-annual variability; natural disturbances; symmetry in 
the accounting of emissions and removals; sustainable forest management; and co-benefits, including 
biodiversity. 

3. The range of options and issues identified by Parties for consideration: 

(a) Activity-based approach based on Article 3, paragraphs 3 and 4, of the Kyoto Protocol: 

(i) Few changes: 

(1) Legally required;1 

(2) Definitions, modalities, rules and guidelines that apply in the first 
commitment period that could carry over to the second commitment 
period; 

(ii) More changes: 

(1) Legally required; and 

(2) Article 3, paragraph 4, forest management: 

- Moving to net-net and including emissions and removals from 
forest management in the base year; 

- Moving to net-net and estimating base year emissions and 
removals using a base period; 

- Moving to net-net and applying forward-looking baselines; 

- Remaining gross-net and applying discount factors; 

- Other; 

(iii) Many changes: 

(1) Legally required; and 

(2) Article 3, paragraph 4 forest management (options as above); and 

(3) Other activities under Article 3, paragraph 4: 

- Estimating base year emissions and removals using a base period; 

- Applying forward-looking baselines; 

(4) Merging Article 3, paragraph 3, and Article 3, paragraph 4; 

(b) Land-based approach based on the reporting under the Convention; 

                                                 
1 When only legally required changes are considered, the current treatment of the activities will be retained.  
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Current rules and modalities are changed aiming at full geographical coverage 
and inclusion of all greenhouse gas emissions and removals, and include 
emissions and removals from all land use and land-use changes in the base year; 

(c) Harvested wood products. 

4. The following elements could apply to the options listed in paragraph 3 above: 

(a) Additional and all activities to be mandatory; 

(b) Land-use flexibility; 

(c) Temporary removal from the accounting of areas subjected to natural disturbances; 

(d) Treatment of harvested wood products as part of the consideration of forest management 
and Article 3, paragraph 3, activities; 

(e) Potential activities: 

(i) Wetland management, restoration and degradation; 

(ii) Devegetation; 

(iii) Forest degradation; 

(iv) Others; 

(f) Discounting factors; 

(g) Limiting the magnitude of land use, land-use change and forestry for Annex I 
compliance; 

(h) National circumstances. 

5. Issues that may need some consideration as a consequence of different options: 

(a) Definitions; 

(b) Reporting and reviewing; 

(c) Others.  

6. Project-based mechanisms: 

(a) Few changes; 

Legally required; 

(b) More  changes; 

(i) Legally required and; 

(ii) Non-permanence, leakage, measurements, definitions and others as necessary. 

 
- - - - - 

 


